

DOSCIENTOS MAYORES ACUDIERON A LA FIESTA DE REYES

Vva. de la Cañada, 16 de enero.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Mayores, agradece la participación de los mayores del municipio en la Fiesta de Reyes, organizada este sábado 14 de enero en el Centro Cívico “El Molino”. A la cita, acudieron alrededor de 200 personas para degustar el popular roscón de Reyes con un chocolate caliente.

Tras la merienda, los asistentes disfrutaron en el Centro Cultural “La Despernada” de la actuación de Carlos Vargas, una de las jóvenes promesas de la copla española. El cantante se ganó la ovación del público que llenó el salón de actos del citado centro.